

Lee la historia en Rut 1-4 para saber cómo esta mujer moabita creció en fe y en amor por el Dios verdadero, y al final se convirtió en la bisabuela de un conocido rey de Israel.

Rut no era hebrea sino moabita, y se había casado con un hombre hebreo que vivía en su tierra, Moab. Primero falleció su suegro. Tiempo después, su marido y el hermano de él murieron también. Su suegra, Noemí, decidió volver a vivir con su gente en Israel. Rut, motivada por el amor que sentía por su suegra, se unió a Noemí, y también se mudó a Israel.

Rut le dijo a Noemí: «A dondequiera que tú fueres, iré yo, y dondequiera que vivieres, viviré. Tu pueblo será mi pueblo, y tu Dios mi Dios.»¹

¡SOY LA
BISABUELA
DE UN REY!

Modelos de fe del Antiguo Testamento:

Rut

¹ Rut 1:16 RVR1960

Boaz

Rut

Como viudas pobres, no podían conseguir comida, entonces Rut se iba a los campos que habían sido cosechados para recoger los restos de trigo que quedaban tirados. Boaz, un acaudalado pariente de Noemí, vio a Rut buscando trigo e inquirió sobre ella. Boaz quedó de lo más impresionado con la dulzura de Rut hacia su suegra, y poco después se casó con ella.



Obed



Isaí



Boaz y Rut tuvieron un hijo a quien llamaron Obed. Cuando Obed se hizo grande y se casó, tuvo un hijo a quien llamó Isaí. Isaí tuvo ocho hijos, de los cuales el menor fue David, quien más tarde se convirtió en el rey David.

David

¡Así es como Rut terminó siendo la bisabuela de un rey!